



fordern, und er erschien und hatte wieder sein Hütchen auf dem Kopfe. Aber die Königstochter ging auf ihn zu und nahm es ihm ab, und da fielen seine goldenen Haare über die Schultern, und es war so schön, dass alle erstaunten. „Bist du der Ritter gewesen, der jeden Tag zu dem feste gekommen ist, immer in einer anderen Farbe, und der die drei goldenen Äpfel gefangen hat?“ fragte der König. „Ja,“ antwortete er, „und da sind die Äpfel,“

holte sie aus der Tasche und reichte sie dem König. „Wenn Ihr noch mehr Beweise verlangt, so könnt Ihr die Wunde sehen, die mir Eure Leute geschlagen haben, als sie mich verfolgten. Aber ich bin auch der Ritter,

der Euch zum geholfen hat.“

Thaten verrichten
du kein Gärtner-
mir, wer ist dein
Vater ist ein

Sieg über die feinde

„Wenn du solche
kannst, so bist
junge; sage
Vater?“ „Mein
mächtiger



Braune